



CONTENU

Mahasamadhi Maître Aimé	1
Shri Kamlesh D. Patel - Président de la Shri Ram Chandra Mission et le Maître Spirituel du système Sahaj Marg	7
Parler par Shri Kamlesh D. Patel	7
Informations destinées aux abhyasis ne seront faites qu'à travers les sites officiels de la Mission	9
Célébrations d'anniversaire of Pujya Shri Lalaji Maharaj	9
Récits de découverte spirituelle	9
Séminaire des abhyasis L'Amérique Latine et la Péninsule Ibérienne, Inde	9
Activités dans les centres de l'Amérique Latine	
Brésil	10
Martinique	14
Calendrier des événements	16



Message de Maître

Source: Sahaj Sandesh n° 2015-01 • Jeudi 1 Janvier 2015

*Je suis avec vous en esprit et j'espère que vous pouvez le sentir.
S'il vous plaît crois-moi quand je dis que je serai avec vous tous,
Tout le temps.
La distance ne fait aucune différence.
Je prie pour vous tous et vous souhaite le meilleur.
Bénédiction à tous.*

(Aimé Chariji, Décembre 2014 – le cours Séminaire de Russie)



Mahasamadhi Maître Aimé

Chers frères et sœurs,

Notre Maître vénéré a été très malade ces deux dernières semaines, d'abord avec une infection des voies respiratoires et maintenant avec une infection urinaire. Son état de santé est préoccupant et similaire à ce qu'il était en 2012 ; à l'époque, il s'était battu contre la maladie et son état s'était amélioré.

L'équipe des médecins fait tout ce qu'il est possible de faire pour le sortir de cet état. Cependant, dans le cas de personnes telles que notre Maître vénéré, il y a un aspect physique que nous pouvons traiter et un autre aspect, spirituel, dans lequel nous ne pouvons pas interférer.

Nous demandons à tous les abhyasis de prier pour la longue vie de notre Maître bien-aimé. A l'heure actuelle, son rétablissement dépend beaucoup de nos prières et de Sa capacité à se battre pour sortir de cette maladie.

Affectueusement vôtre, Dr. Natwar Sharma

Source: Sahaj Sandesh No: 2014.59 • Samedi 20 Décembre 2014

Chers sœurs et frères,

C'est avec des profonds regrets que nous vous informons que le Maître a atteint le Mahasamadhi aujourd'hui 20 Décembre à 21h45 à Babuji Mémorial Ashram heure de l'Inde.

Source: Sahaj Sandesh No: 2014.60
Samedi, 20 Décembre 2014

Chers sœurs et frères,

Beaucoup de questions au sujet de l'incinération de notre Maître Bien-Aimé ont surgies. Il a été décidé qu'Il sera incinéré le Lundi 22 Décembre, 2014 à 15h00.

Avec les Prières. Kamlesh

Source: Sahaj Sandesh No: 2014.61
Dimanche, 21 décembre 2014

Maître - une note biographique

Prashant Vasu



Shri Parthasarathi Rajagopalachari est né le 24 Juillet 1927 à Vayalur près de Chennai. Il était l'aîné de quatre enfants. Il a perdu sa mère à l'âge tendre de cinq ans et a été élevé avec beaucoup d'amour par un père courageux qui a offert à ses enfants une éducation holistique embrassant les arts, les sports et, plus important encore, les valeurs fondamentales de la vie.

Parthasarathi a fait face à la douleur de la perte de sa mère et il a grandi pour devenir un adulte qui s'est distingué dans ses études universitaires avec une licence en sciences auprès de l'université hindoue de Bénarès, tout en apprenant la musique et en faisant de la lecture son éternel passe-temps. Dès l'âge de cinq ans, il a nourri un profond intérêt pour la recherche spirituelle et, à vingt-cinq ans, il avait même acquis une solide connaissance de base du Christianisme, de l'Hindouisme, des religions et des sciences occultes.

Il a intégré le Grihastha Ashram en 1955 en épousant Srimathi Sulochana. Leur fils Krishna est né deux années plus tard. Avec son fils Krishna, sa belle fille

Priya et ses deux petits- enfants Bhargav et Madhuri, il a formé une famille unie, vivant ensemble dans leur maison de « Gayathri » située à Alwarpet, dans la ville de Chennai. Parthasarathi a passé la majeure partie de sa vie professionnelle de 1955 à 1985, au sein du Groupe TTK où il a atteint le poste de Directeur Exécutif.

En 1964, Parthasarathi fut introduit au système de pratique spirituelle du Sahaj Marg et a rencontré son Guru Shri Ram Chandraji Maharaj de Shahjahanpur (UP) affectueusement appelé Babuji.

Sa quête spirituelle a pris ainsi une orientation concrète sous la bienveillante égide de Babuji. Tout en poursuivant sa recherche spirituelle avec grand enthousiasme, il a développé un amour désintéressé et impérissable pour Babuji. Parthasarathi a considérablement soutenu Babuji dans la promulgation du système Sahaj Marg. Il a voyagé avec Lui en Inde et à l'étranger et l'a aidé à gérer toutes les affaires de la Shri Ram Chandra Mission, l'organisation qui



offre aux chercheurs la méthode Sahaj Marg. Il a servi comme Secrétaire Général de la Mission depuis 1967 et, en 1974, il fut nommé par Babuji pour être son successeur à la Présidence de la Shri Ram Chandra Mission, après sa disparition. Babuji atteignit le Mahasamadhi en 1983 et légua sa richesse spirituelle à Parthasarathi. A ce moment-là, la présence de la Mission se développait déjà en Inde et à l'étranger.

Au cours des trente-et-une dernières années, depuis 1983, Chariji a contribué à faire avancer la cause de son Guru en guidant les chercheurs spirituels (abhyasis) tout en construisant la Mission. Aujourd'hui, grâce à ses efforts, il y a dans cent dix pays des milliers d'abhyasis qui pratiquent le Sahaj Marg. Sa vie exceptionnelle d'incessant service désintéressé, son esprit ciblé, son dévouement à son Guru, son humilité et son amour insondable sont probablement sans précédent dans l'histoire des âges. L'empreinte indélébile imprimée sur chaque individu par son amour pour les gens a donné un sens à la vie d'innombrables chercheurs qu'il a magnifiquement guidés vers une existence d'un niveau supérieur. Sa vie sublime, parfaite et équilibrée à tous points de vue, servira à jamais d'inspiration à l'humanité de tous les temps.

Avec sa disparition, le 20 décembre 2014 en sa quarante-huitième année, après cinquante années passées

dans la Mission, nous arrivons vraiment à la fin d'une époque. Cependant, comme il l'a souligné lui-même à plusieurs reprises, la relation entre un guru et un shishya (disciple) est éternelle, elle ne se ternit pas avec le temps et ne se termine pas au moment où s'achève cette vie. Avec foi dans cette connexion éternelle avec lui, nous lui faisons, les yeux pleins de larmes, nos adieux de ce monde, car sa santé avait énormément souffert au cours des quatre dernières années. Il nous laisse l'héritage durable d'une grande fraternité d'abhyasis, d'une organisation croissant proportionnellement (La Shri Ram Chandra Mission) de façon à soutenir les chercheurs, de son successeur spirituel Shri Kamlesh D Patel et de son amour ineffable. Il a fait un jour cette merveilleuse déclaration : au Sahaj Marg, nous recevons l'amour, nous devenons amour et nous avons la possibilité de laisser l'amour derrière nous après de cette vie.

Il laisse derrière lui sa famille : son fils Krishna, sa belle-fille Priya, son petit-fils Bhargav, et sa petite-fille Madhuri, ainsi que son successeur spirituel Shri Kamlesh D Patel.

Avec amour et adoration, nous offrons nos prières à ses Pieds Sacrés et nous prions pour que son inspiration et sa présence intérieure continuent à être le flambeau qui nous guide vers sa Demeure divine.

Amen

Shri Kamlesh D. Patel - Président de la Shri Ram Chandra Mission et Maître spirituel du système Sahaj Marg

Source: Sahaj Sandesh No. 2014.64 • Mardi 23 Décembre 2014



Chers sœurs et frères,

Selon le souhait expressément formulé par notre Maître et selon la déclaration de nomination, notre Frère Kamlesh D. Patel lui a succédé en tant que Président de la Shri Ram Chandra Mission et Maître spirituel du système Sahaj Marg. Il s'est élevé à cette position dès le Mahasamadhi de notre vénéré Maître et ceci a également été enregistré par le Working Committee (Conseil d'Administration) de la Mission.

Discours par Shri Kamlesh D. Patel

Accomplissez sa Mission

Kamlesh D. Patel • Le 23 décembre 2014, Hall de méditation, BMA, Chennai

Mes aînés respectés, mes très chers sœurs et frères,

Je sais à quel point nous avons été affectés par le Mahasamadhi de notre Maître bien-aimé. Je ne pense pas que nous ne nous en remettions jamais. Et à cause de cela, mon cœur ne s'épanche pas de la façon dont il le devrait. Néanmoins, notre frère respecté, U.S. Bajpaiji, le secrétaire de notre Mission m'a incité à dire quelques mots que je ne pensais pas prononcer.

Notre amour pour le Maître et sa présence en nous qui sommes ses abhyasis responsables, ses disciples, ceux qui l'aiment, ses bhaktas, et tant de choses – nous sommes tant de choses pour lui. Certains d'entre nous sont des conduits de sa grâce et de sa transmission, de son amour et de son attention. Nous devons porter cette responsabilité à un niveau plus élevé en lui promettant : « Maître, nous savons que de votre vivant, nous ne pouvions pas être à la hauteur de vos attentes. »

En observant sa vie attentivement, vous avez pu constater qu'il était totalement un Karma Yogi. Sa vie a été remplie de douleurs et de souffrances. Il n'y a jamais eu un moment de paix dans sa vie ; jamais un moment. Cette paix était anéantie pour une raison ou pour une

autre. Il en partageait la cause principale avec quelques uns d'entre nous, déversant parfois son cœur dans son extrême souffrance, c'était quelquefois un grand homme qui pleurait – on pouvait voir les larmes couler de ses yeux et il sanglotait parfois. Je ne sais combien d'entre vous savent que le Maître sanglotait dans sa chambre. Il nous avait demandé de ne pas le dire, mais je dois le partager avec vous, partager sa douleur.

L'harmonie. L'harmonie fait tristement défaut dans notre Mission. Maintenant au moins, nous devons lui promettre de ne plus avoir de différences. Les différences sont bonnes, elles sont appréciables, mais on ne doit pas en arriver au point où elles deviennent de l'aversion ou de la haine les uns envers les autres. Nous sommes des frères et sœurs.

Il m'a parlé une fois à Singapour, chez un de nos frères. Il m'a dit que ces gens de la mafia et du marché noir restent unis pour accomplir leurs activités criminelles, pour stocker des céréales, des produits chimiques ou autres. Une plus grande unité règne parmi les voleurs, mais il est regrettable que les êtres spirituels qui sont en quête de Dieu ne restent pas unis. Il est regrettable qu'ils rêvent encore de notoriété et de célébrité ; ils veulent



mettre en avant le moindre de leurs mérites. Ils veulent exhiber devant le Maître la plus petite chose : j'ai fait ceci, j'ai fait ceci alors que tel autre responsable ne l'a pas fait. A lui qui sait tout, nous faisons remarquer tant de choses sur les autres. Il voit en nous. Il nous écoute et ne nous réprimande pas. Il nous a vraiment tolérés durant toute sa vie.

Il y a deux semaines, il a dit combien il est magnifique d'intérioriser la présence de la Divinité dans la plus profonde chambre de notre coeur et qu'en l'extériorisant par notre comportement et nos actions, elle ne peut que devenir encore plus splendide. Nous devons nous engager à cette heure et prendre la résolution, promettre à notre Maître bien-aimé que nous laisserons tomber toutes ces faiblesses dont nous sommes porteurs et que nous deviendrons dignes d'être appelés ses abhyasis, ses disciples, et quels que soient les sentiments que vous avez dans le coeur, des bhaktas, de grands auxiliaires.

Certains d'entre nous ont fait tant d'erreurs en se disant qu'ils s'étaient portés volontaires et qu'ils aidaient le Maître. C'est une illusion. En fait, c'est lui qui nous a donné l'opportunité de le servir. Nous ne l'aidons pas. C'est une opportunité de le servir afin que son travail soit rendu plus facile. Et quelle est la seule chose qu'ils attendent de nous ? C'est ce que Babuji Maharaj, lui aussi, ne cesse de nous répéter dans ses messages. Il ne cesse de dire : « J'ai besoin de votre aide. » Peut-on imaginer les Maîtres parlant ainsi : « J'ai besoin de votre aide » ? Comment ? Pratiquez ! Nous devons pratiquer de la façon dont c'est prescrit – pas de raccourcis. Le Sahaj Marg est déjà un raccourci, alors ne le raccourcissons pas davantage. Pas de satsangs sautés.

Qu'est-ce qui a tant de valeur ? Il n'y a que nous qui nous dressons entre lui et nous. Je l'ai dit souvent : qu'y a-t-il dans la méditation ? Il s'agit seulement de fermer les yeux, en quoi est-ce difficile ? Mais nous rendons cela inutilement difficile. C'est la chose la plus simple à faire. Ce n'est que lorsque nous changeons qu'ils deviennent heureux, si petit que soit le changement. Même un fort désir : « Je dois changer, je vais changer, » les rendra heureux. Que nous changions ou non, c'est une autre histoire, mais exprimer une prière du fond du coeur : « Maître, je vous en prie, aidez-moi. Je ne peux pas changer, je veux changer, » cela aussi le rendra heureux.

Il avait coutume de dire : « Je n'ai pas besoin d'argent de qui que ce soit, » bien que, pendant toute sa vie, on ait cru à tort qu'il n'invitait que des gens riches. Il est honteux de parler ainsi de votre Maître. Combien de

personnes riches étaient là ou sont là aujourd'hui qui ont passé du temps avec le Maître durant ses derniers jours, durant les quelques dernières années ? Combien d'entre elles étaient-elles riches et fortunées ? Aucune. En tête de liste on trouve notre soeur G, les docteurs N, R, S et K, une liste de noms sans fin. Aucun d'eux n'est riche. Vous avez souvent vu notre frère qui est assis ici entrer et sortir du cottage. Il y en a beaucoup comme lui qui ont quitté leur travail, abandonné leurs affaires et tout sacrifié pour le servir. Vous faites un tel sacrifice et vous vous présentez en disant : « Maître je suis pour vous. » Il n'y a que de rares spécimens de cette sorte, capables de dire : « Voilà ce que je suis... »

Mais le Maître ne voudrait pas de cela non plus. Le Maître veut que nous menions une vie équilibrée, une vie intégrée où la vie matérielle et la vie spirituelle sont véritablement intégrées. Nous n'avons pas besoin d'excès. Je ne vous ai donné ces exemples que pour vous montrer que si vous aviez de telles pensées à propos du Maître, vous devez les éliminer. Penser ainsi est même un péché, mais c'est ce que nous pensons parfois parce que nous n'avons pas pu franchir le portail. Nous pouvons penser ainsi dans un accès de colère, mais si nous, des abhyasis, entretenons cette colère, quelle sorte d'abhyasis sommes nous ?

Nous devons réévaluer notre relation et même si le Maître dit : « Je ne veux pas vous voir, » soyons au moins heureux qu'il nous ait parlé. Beaucoup de personnes viennent... venaient voir le Maître ou lui écrivaient des e-mails ou lui téléphonaient. Dans quatre-vingt dix neuf pour cent des cas, c'était : « J'ai ce problème-ci » « J'ai ce problème-là. » Nous n'étions jamais en position d'accepter ses services spirituels de la façon dont nous aurions pu en bénéficier.

Comment peut-on combler un vide ? Celui qui donne est prêt, mais le coeur est si rempli que rien de plus pur ne peut y entrer. Même si les promesses faites par la Hiérarchie que chaque abhyasi sincère de ce Sahaj Marg aura les trois choses basiques dans la vie : roti, kapda et makaam (nourriture, vêtements, abri) sont garanties, et cela est attesté et promis par le Seigneur Krishna en personne, rappelez-vous, s'il vous plaît, qu'il y a un adjectif : les abhyasis sincères. Avoir pris trois sittings ne fait pas automatiquement de nous des abhyasis sincères.

Promettons à notre Maître bien-aimé, prenons la résolution de le rendre heureux, de continuer à remplir sa Mission de tout notre coeur.

Merci.

Informations destinées aux abhyasis ne seront faites qu'à travers les sites officiels de la Mission

Source: Sahaj Sandesh No: 2014.47 • Dimanche, 5 Octobre 2014

Chers sœurs et frères,

Nous voyons des personnes posté des nouvelles de Manapakkam sur les médias sociaux tels que Facebook et plates-formes de messagerie comme les SMS, WhatsApp, etc... qui sont inexactes et même trompeuses. Quoi que les intentions des abhyasis concernés ne soient pas mauvaises ou nuisibles, celles-ci peuvent produire une large diffusion d'informations fausses et parfois indésirables. Prière de noter que toutes les «nouvelles» ou informations destinées aux abhyasis ne seront faites qu'à travers les sites officiels de la Mission tels que le Sahaj Sandesh, ou par les fonctionnaires de la Mission.

Il est aussi rappelé aux Abhyasis qu'à chaque fois qu'ils utilisent ces plateformes pour partager les audio non sollicités, les vidéos ou matériel photographique, ils violent les lois sur le copyright de la Mission et il leur est demandé de s'abstenir à le faire. Prière de vous assurer que pour les cœurs disposés, il y a suffisamment de matériel à lire, à écouter, à voir et à absorber déjà disponible dans la Mission sans avoir à recourir à ce type de diffusion pour la motivation spirituelle.

Avec mes sincères prières, Kamlesh D. Patel



Célébration de l'anniversaire de Pujya Shri Lalaji Maharaj

Source: Sahaj Sandesh No: 2014.54
Dimanche, 16 novembre 2014

J'aimerais partager avec vous ce texte du Maître:

Il a été décidé que l'a célébration de l'anniversaire de Pujya Shri Lalaji Maharaj sera célébrée le 2 Février 2015 respectivement dans chaque centre.

Les centres qui ont des ashrams pourront célébrer le 1er, le 2 et le 3 Février 2015.

Tous les centres pourront décider de l'heure de méditation selon ce qui convient localement.

Dans l'attente de votre coopération pour faire de cette célébration une fête joyeuse et festive.

Avec Pranams, Kamlesh D. Patel

Séminaire des abhyasis l'Amérique Latine et la Péninsule Ibérienne a Babuji Memorial Ashram, Chennai, Inde

Le séminaire de l'Amérique Latine et de la Péninsule Ibérienne se tiendra du 9 au 15 Février au Babuji Mémorial Ashram, in Chennai en Inde.

Récits de découverte spirituelle

Sahaj Sandesh No: 2014.56 • Vendredi 5 décembre 2014

Chers frères et sœurs,

Ceci est un appel à tous les abhyasis. S'il vous plaît, prenez un papier et un crayon pour écrire l'histoire des événements, des circonstances et des changements intérieurs qui vous ont conduits à commencer le Sahaj Marg et à arriver aux pieds du Maître. Nous faisons une compilation de ces histoires dans le but de les publier dans un livre qui aura pour titre Récits de Découverte spirituelle. Voici quelques détails concernant ces articles :

Type de document : Microsoft Word

Langue : anglais du Royaume-Uni (pas d'anglais américain, veuillez apporter les corrections nécessaires dans votre document Microsoft Word)

Maximum de mots : 5000 mots

Veuillez envoyer votre histoire et les photographies correspondantes scannées en haute résolution (600 dpi) à shareyourstory@srcm.org.

Cordialement, L'équipe éditoriale

Activités dans les centres de l'Amérique Latine

Brésil

Maitre bien-aimé - merci beaucoup

Léa Torres – Rio de Janeiro, Brésil



Chers frères et sœurs,

Si vous pouvez prendre 25 minutes de tranquillité, cliquez sur un des liens ci-dessous à la fin de ce texte et regarder le film; de préférence en plein écran. Le son n'est pas très bon, mais ce n'est pas grave du tout car les images raisonnent très fort dans le cœur.

Dans ce film, le Maître est à l'ashram de Manapakam, le siège mondial du Sahaj Marg, à Chennai, en Inde. Nous allons y passer la quasi-totalité du mois de Février 2015. Ensuite nous irons à l'ashram de Satkhola le 16 Février au pied de l'Himalaya pendant sept jours avant de retourner au Brésil.

Le frère qui est toujours à côté du Maître dans le film est Kamleshbhai, c'est le successeur du Maître.

Au début, le discours est fait dans la salle de méditation de l'ashram. Cette salle peut contenir des milliers de personnes. Les autres endroits que nous pouvons voir dans le film sont les jardins et l'intérieur du cottage du Maître. Ce cottage est situé à l'intérieur de l'ashram.

Mais, ce qui m'a donné envie de partager ces images avec vous ce sont les émotions que je ressentais en regardant la volonté ferme du Maître et son amour du travail. Comme vous pouvez le constater, il est fragile, très faible, en raison de sa maladie. Malgré

tout, son visage est serein. Il souffre, mais l'énergie qui le pousse à continuer sa mission jusqu'au bout est un excellent exemple pour nous tous; très souvent et sans raison apparent, nous échouons dans notre pratique; et ici nous pouvons le voir transcender son corps physique afin de continuer à nous enseigner, nous guider vers l'objectif final tout en nous donnant le meilleur de lui-même. Il nous rappelle maintes et maintes fois l'importance de développer l'amour au-dessus de toute adversité. L'amour, main dans la main avec une pratique sincère, nous permettra d'atteindre l'objectif final.

Ci-dessous les liens publiés dans le Sahaj Sandesh n° 2014,58 - Mercredi, 18 Décembre 2014 :

<http://www.sahajmarg.org/glimpses/archive>
(in 'Related Media' click 'Glimpses – December 2014')

Bien-aimé Chariji, pendant de nombreuses années j'attendais l'opportunité de vous rencontrer physiquement, je vous cherchais, mais je ne savais pas où vous étiez. Les mots me manquent pour vous remercier de tout ce que j'ai reçu au cours de ces quinze dernières années. Merci est le mot que je choisis; simple, mais approfondi, tout comme notre méthode. Je vous offre mon cœur et mon engagement total pour ce travail.

Activités dans les centres de l'Amérique Latine

Brésil

Nouvelle adresse du Centre de Sahaj Marg a Sao Jose Dos Campos – Sao Paulo

C'est avec grand plaisir que nous vous informons qu'en 2015 Sao Jose dos Campos – Sao Paulo aura une nouvelle place pour les réunions, satsangs et sittings.

Nouvelle adresse : Rua Augusto Edson Ehlke, 150 – Vila Ema – São José dos Campos – São Paulo.

Pour toute information, prière de contacter Rosane (rosanecassia@gmail.com) ou Arnaud (frances.sjc@gmail.com); Téléphone: (5512) 98113 1841 or (5512) 99770 1889.

Réunion des préfets – Centre de Rio de Janeiro

Une réunion des Préfets s'est tenue le 21 Décembre 2014 à Rio de Janeiro dans le but de créer un calendrier pour l'année 2015.

Il a été décidé d'accroître le nombre des satsangs hebdomadaires, d'organiser des trainings pour les abhyasis tous les 3 mois, d'avoir une réunion de Préfets tous les trois mois, d'avoir une porte ouverte semestriellement, d'avoir une journée continue une fois par mois, d'avoir un satsang spécial lors des événements importants.

Sahaj Marg Séminaire National SRCM Amérique Latine Réunion Administrative Seminaire national du 17 au 19 octobre 2014

Maristela – Tremembe - SP

Il y avait 53 participants présents au séminaire y compris les enfants. On a commencé le Vendredi 17 avec un satsang à 18h00 suivi de la lecture d'un message des Whispers. Après le dîner qui était suivi du sitting avec le Maître, le groupe s'est retiré dans les chambres.

Le programme du Samedi était serré comprenant trois satsangs suivi par des lectures de messages des Whispers, ateliers, séminaire administratif de l'Amérique Latine, Prière Universelle et programme culturel.

Dans le même temps que se tenait le séminaire administratif, on avait aussi un atelier portant sur l'étude des techniques spéciales de méditation sur le point A et le nettoyage du point B.

Beaucoup de participants avaient déjà eu une certaine connaissance préalable de ce sujet, mais on a créé une synergie pour approfondir les détails de cette pratique du Sahaj Marg.

Toutes les personnes présentes ont participé avec enthousiasme en partageant leurs idées et en écoutant respectueusement l'opinion des autres. C'est de cette



manière que le groupe a terminé l'atelier ; se sentant enrichi et mieux préparé pour faire face à ces questions.

Le Dimanche, il y avait deux satsangs suivis par des lectures des messages des Whispers suivis de la clôture du séminaire administratif avec la participation de tous les abhyasis ; une façon de clôturer toutes les activités du séminaire.

Après le déjeuner, le groupe s'est dit adieux.

Activités dans les centres de l'Amérique Latine

Brésil

Reunion administrative des volontaires et coordinateurs regionaux de l'Amérique Latine du 17 au 19 octobre 2014

Venue: Pousada Maristela – Tremembe, Sao Paulo – Brazil

La réunion administrative qui était prévue de se tenir le matin du 17 Octobre, s'est étalée tout le long du séminaire.

L'objectif était de définir une stratégie et mettre en place un plan d'action sur le développement du Sahaj Marg en Amérique Latine pendant les cinq prochaines années.

Le groupe étaient composé de volontaires, des Coordinateurs régionaux en provenance de différents endroits de l'Amérique Latine comme suit :

Bill Waycott – USA, Prasad Singamsetty – USA, Bani Surapu – USA, Marie Brouard – USA, Krishna Linga – USA, Vincent Willaerts – México, Alejandra Gonzalez Pinto - Chile.

A la fin du séminaire, un rapport de la réunion administrative a été présenté à tous les abhyasis. Cette présentation a donné une opportunité pour certains abhyasis d'exprimer leurs sentiments et expectations sur le Sahaj Marg au Brésil.

Ci-dessus deux témoignages :

« Je veux juste remercier tous les abhyasis brésiliens pour avoir organisé et accueilli notre première rencontre en face à face des Fonctionnaires de l'Amérique Latine. Leur suggestions ont été très précieuses pour nous aider à créer un plan d'action pour les années à venir. Comme indiqué, leurs préoccupations et leurs remarques représentent les problèmes sous-jacents que nous expérimentons tous en Amérique Latine. Nous avons eu un aperçu du travail que chacun de nous doit encore faire pour devenir comme Lui.

Cette réunion était comme un processus de nettoyage car il a commencé d'une manière chaotique puis tout s'est éclairci à la fin en nous laissant avec du sourire, de la joie et de l'amour. C'était un beau séminaire en Son souvenir.

Prière de transmettre nos sincères salutations à tous nos frères et sœurs brésiliens.

Nous sommes impatients de voir chacun d'eux à nouveau aux pieds du Maître en Février. »

Marie Brouard - USA



« J'ai eu l'opportunité de participer à un séminaire international au Sao Paulo (Brésil). C'est comme si un ouragan m'avait arrachée du Chili pour me projeter au Brésil. En ville je suis allée chez notre frère André. Ensuite, en un clin d'œil, nous sommes partis avec sœur Régine sur Marisela. Là-bas, j'ai retrouvé des frères que je n'ai pas vus depuis si longtemps et j'étais ravie de les revoir.

Le travail était très intéressant. Nous avons eu des réunions et discussions intenses. C'est comme si on était témoin d'une naissance. Nous avons essayé de projeter des idées vers l'avenir sans sécurité ni clarté. C'était très difficile. Nous étions confiants de surmonter nos limites. La réponse se trouvait dans l'enseignement du Maître : « Médite, médite et médite ». Ensuite nous nous sommes placées dans une nouvelle condition : « où nous sentions le future » du Sahaj Marg en Amérique.

Nos cœurs ont créé la connexion avec la source qui est notre vraie nature. La vérité pure coulait à travers notre propre intuition.

Je suis reconnaissante de tous mes frères et sœurs avec qui j'ai partagé ce séminaire. Merci pour tout leur amour. »

Alejandra González - Chile

Activités dans les centres de l'Amérique Latine

Brésil

Reunion administrative dans le Centre de São Paulo

Suite à la réunion administrative tenue au cours du séminaire à Pousada Maristela, en Octobre, 13 abhyasis se sont réunis dans le Centre de São Paulo, le 15 et 16 Novembre pour discuter sur différents sujets. Pendant ces deux jours, les participants ont essayé d'agir avec le cœur, puisque l'expérience administrative est exigeante et peut parfois devenir un grand exercice d'abandon, de tolérance et de travail bénévole. Il ya une grande maturité dans ce domaine, parce que le groupe est absolument certain que des changements sont nécessaires pour la croissance de la Mission au Brésil. Par conséquent, il est nécessaire d'exprimer ses opinions, se respecter mutuellement, et de savoir que les opinions des autres sont aussi importants que leur propres.

Quelques sujets importants développés se sont portés sur : la recherche de la participation d'autres ab-

hyasis, l'intégration de tous les centres du Brésils, la révision du système actuel de gestion, l'utilisation de l'intelligence émotionnelle lors de la planification des activités mises en œuvre d'une manière effective et la discussion portant sur des questions sensibles avec une paix d'esprit.

En résumé, la dynamique du travail a été très intense. Peut être que tous les participants ne sont pas repartis satisfaits, mais quand même, c'était le début d'un processus important pour la maturité et l'avenir de Sahaj Marg Brésil.

Sur les deux jours, il y avait des satsangs au début et à la fin des travaux.

Il est important d'avoir une participation croissante des abhyasis dans ce projet de gestion administrative pour le Sahaj Marg Brésil comprenant des administrateurs, des préfets et des bénévoles.

Fraternité

Près de 20 personnes (abhyasis et familles) se sont réunies à l'appartement de Lidia et Jacques le 17 Décembre au soir pour célébrer la fin de l'année 2014.

Après le satsang qui était suivi d'un discours du Maître, on a expliqué à tout le monde la nouvelle philosophie du travail pour développer la Mission au Brésil.

Selon le Maître, lorsqu'on planifie les activités pour les années à venir, on doit tenir compte, avec amour, du grand support spirituel qui sera fourni aux abhyasis ainsi que des possibilités d'offrir la méditation du Sahaj Marg aux personnes intéressées à prendre une voie spirituelle.

Une invitation a été faite pour le prochain séminaire qui aura lieu lors de la célébration de l'anniversaire de Babuji Maharaj à Sao Francisco Xavier dans la



ville de Sao Jose dos Campos, Etat de Sao Paulo.

A la fin, on a eu un délicieux souper préparé avec beaucoup d'amour par un abhyasi de Sao Paulo.

Activités dans les centres de l'Amérique Latine

Martinique

S'engrainer dans La Pratique – tenue du journal

Suzy Demain, Fort de France, Martinique



Ce fut un atelier très intime puisque nous étions 5 participantes. Un questionnaire bien ciblé soutenu par des projections appropriées. Des échanges cordiaux et simples facilités par une bonne programmation de la journée. Ayant fait plusieurs fois cet atelier, celui-ci m'a paru moins intellectuel et plus proche de la réalité et du ressenti de chacune. Merci aux organisatrices, merci aux facilitatrices très attentives et disponibles et surtout merci à notre Vénéré Maître.

Séminaire des préfets a la Martinique

Marie Brouard, Miami, Floride - USA

Un séminaire des Préfets Caribéens de langue Française a eu lieu à Fort-de-France, Martinique du 12 au 14 Décembre 2014. Il y avait en tout huit Préfets venant d'Haïti, Guadeloupe, Guyane Française, Martinique et «Miami». L'objectif de ce séminaire était de travailler sur le module « Approfondissement de l'Expérience du Préfet ». Ce module a été présenté lors du séminaire de l'Amérique du Nord à Manapakkam en Juillet 2013. Le programme comprenait des sujets de développement tels que la Communication, l'Attitude envers la abhyasis, l'Essence de l'Amour Pur et Mon Rôle en tant que Préfet.

Mon vol devait quitter Miami à 07h05 et arriver autour de 14h35 à Fort de France avec un arrêt à Puerto Rico. Par erreur, j'avais pensé que mon vol partait à 10h38. J'ai quitté la maison à 7h20 et après quelques minutes de route, quelque chose m'a dit de réviser mon itinéraire. C'est à ce moment que je me suis rendu compte que j'ai raté mon vol. Tout

de suite j'ai fait part de cette mauvaise nouvelle à notre Centre-en-Charge à la Martinique Jacqueline Baringthon, le Centre-en-Charge d'Haïti, sœur Judith Joseph qui était déjà en route pour l'aéroport et frère Bill Waycott. J'étais un peu perdue mais en même temps pleine d'énergie. J'avais la conviction que rien n'était perdu. Je me suis mise à réorganiser le séminaire pour le faciliter en ligne par internet. J'ai rassemblé toutes mes notes et j'ai créé une présentation que l'on pouvait suivre en direct. Ensuite j'ai envoyé une invitation à tous les Préfets de langue Française dans Caraïbes pour participer avec moi au séminaire sur GoTomeeting pendant deux jours. Parallèlement j'ai envoyé la présentation écrite comportant tous les documents nécessaires à sœur Patricia Plus qui a pu les télécharger avec de se rendre a la venue. J'ai rassuré tous les Préfets que je serai présente et faciliterai assidument le séminaire pendant tout le week-end en direct.

Activités dans les centres de l'Amérique Latine

Martinique



Je me sentais remplie d'une énergie nouvelle, confiante et enthousiaste au fur et à mesure que je travaillais sur le séminaire. Je sentais que le Maître préparait quelque chose de spéciale et que je n'étais que l'outil qu'IL utilisait. L'idée que le Maître était déjà au travail m'accablait. Je voulais être avec Lui et j'ai demandé à ma famille de ne pas me déranger car serai enfermée dans ma chambre pour être complètement immergée dans la retraite. Par la grâce du Maître ils ont respecté mon désir et mon espace. Je suivi le programme consciencieusement et avec discipline comme si j'étais physiquement présente avec les Préfets à la Martinique. Je participais aux satsangs avec eux et synchronisais toutes les activités y compris les repas les vidéos a regarder avec eux. On était devenu un perdu en Lui.

À 17 heures, je ai appelé la Martinique se assurer que leur ordinateur et projecteur étaient prêts. Je voulais aussi m'assurer que les préfets en provenance des centres extérieurs étaient bien arrivés. Le séminaire était prévu commencer avec le satsang à 19h00 Vendredi le 12. Je ai appelé frère Bill Waycott a 19h20 pour le tenir informé de la situation et l'ai invité à participer au satsang d'ouverture. Au 19h30 comme prévu, la présence du Maître s'est emparée de moi et je me suis sentie comme étant sous une douche de grâce.

En Martinique, les Préfets n'avaient pas accès à l'internet à la venue et on ne pouvait utiliser ni Go-

Meeting et ni Skype. Heureusement qu'ils avaient téléchargé tous les documents nécessaires pour le déroulement du séminaire avant de s'enfermer. J'ai donc utilisé Skype de mon côté pour appeler notre frère Antoine Claverie sur son portable et il a pu mettre son haut parleur pour que tous puissent m'entendre. Nous avons utilisé le même procédé toute la journée le Samedi 13; le programme a été réalisée comme prévu avec la présence de Maître remplissant nos cœurs de bénédictions et de d'amour. Le Dimanche matin, ils sont partis au centre de Saint Esprit ou ils ont pu se connecter sur Skype. Après le satsang nous avons eu une session de Questions / Réponses avec abhyasis locaux et tout le monde pouvait me voir sur Skype. A la fin on ne sentait plus que je n'étais pas la physiquement. On ne ressentait que l'amour fraternel et la joie d'être ensemble avec notre Maître.

Les préfets étaient très heureux, se sentaient régénérés et plein d'enthousiasme pour continuer leur travail. Ils ont suggéré que nous ayons souvent de tels séminaires dans le futur. Nous avons alors programmé trois rencontres pour 2015: le premier en Janvier 2015 en Haïti et les deux autres quelque part dans les Antilles françaises en Mai et Décembre 2015.

Cette expérience nous a montré qu'à chaque fois que nous ouvrirons nos cœurs pour être avec Lui, Il sera toujours présent car IL nous attend pour nous couvrir de Son amour et de Ses grâces.

**Calendrier des événements 2015**

Janvier			
11	Jamaïque	Journée continue	unselfishlove2010@gmail.com
24	Brésil-São José Campos	Porte Ouverte	frances.sjc@gmail.com

Février			
2	Jamaïque	Anniversaire de Lalaji	unselfishlove2010@gmail.com
2	Brésil	Anniversaire de Lalaji	Coordinateurs des Centres
8	Jamaïque	Journée Continue	Unselfishlove2010@gmail.com
9-15	Babuji Mémorial Ashram- Chennai-Inde	Séminaire des abhyasis de l'Amérique Latine et de la Péninsule Ibérienne	Coordinateurs des Centres
28	Jamaïque	Entrainement des Abhyasis	Unselfishlove2010@gmail.com

Mars			
4	Brésil-Rio Claro	Puete ouverte	sdeutsch@rc.unesp.br
7	Brésil-Rio de Janeiro	Séminaire des Préfets	leatorres@casadalea.com.br
8	Jamaïque	Journée continue	unselfishlove2010@gmail.com
15	Jamaïque	Porte Ouverte	unselfishlove2010@gmail.com
21	Brésil-Rio de Janeiro	Entrainement des Abhyasis	leatorres@casadalea.com.br
	Nicaragua	Porte ouverte	banisurapu@gmail.com
	Panama	Porte Ouverte	banisurapu@gmail.com
27	Jamaïque	Soirée Sociale	unselfishlove2010@gmail.com
28	Brésil - Rio de Janeiro	Porte Ouverte	leatorres@casadalea.com.br
28	Brésil-São José Campos	Porte Ouverte	frances.sjc@gmail.com

Avril			
	Venezuela	Séminaire des Préfets	mlorenzo0503@gmail.com
10-12	Chile Picarquín	Séminaire International	victoria.ferara@gmail.com Srcm.chile@gmail.com
12	Jamaïque	Journée Continue	unselfishlove2010@gmail.com
26	Jamaïque	S'Enraciner dans la Pratique	unselfishlove2010@gmail.com
30	Jamaïque	Anniversaire de Babuji	unselfishlove2010@gmail.com

Mai			
30 Avril - 3 Mai	Brésil	Séminaire National	srcmbr@gmail.com
	Colombie	Séminaire des Préfets	mariapilarbaena@gmail.com
	Mexico	Séminaire National	vincent.willaerts@gmail.com
10	Chile-Rancagua-Reno-San Fernando	Entrainement sur les Maximes	marcela.umanzor@gmail.com jennymaldonadoguzman@gmail.com carmenluzara@hotmail.com
15	Jamaïque	Journée Continue	unselfishlove2010@gmail.com
23	Jamaïque	Journée Internationale de la famille	unselfishlove2010@gmail.com
23	Jamaïque	Activités de la Mission	unselfishlove2010@gmail.com
	Brésil-S.José Campos	Porte ouverte	frances.sjc@gmail.com

**Calendrier des événements 2015**

Juin			
	Jamaïque	Journée Internationale de l'Environnement	unselfishlove2010@gmail.com
5	Brésil-Rio de Janeiro	Réunion des Préfets	leatorres@casadalea.com.br
6	Equateur	Séminaire National	ecervantes3velez@hotmail.com
	Jamaïque	Journée Continue	unselfishlove2010@gmail.com
14	Brésil	Séminaire National	srcmbr@gmail.com
23-26	Brésil-Rio de Janeiro	Entrainement des abhyasis	leatorres@casadalea.com.br
20	Chile – Rancagua-Rengo-San Fernando	Réunion Régionale des Coordinateurs	marcela.umanzor@gmail.com jennymaldonadoguzman@gmail.com carmenluzara@hotmail.com
26	Jamaïque	Soirée Sociale	unselfishlove2010@gmail.com
28	Jamaïque	Séminaire National	unselfishlove2010@gmail.com
	Brésil	Réunion des Préfets	srcmbr@gmail.com

Juillet			
	Venezuela	Seminário nacional	mlorenzo0503@gmail.com
	Chile – Rancagua-Rengo-San Fernando- Viña del mar	Entrainement des abhyasis	marcela.umanzor@gmail.com jennymaldonadoguzman@gmail.com carmenluzara@hotmail.com michel.cure@uv.cl
12	Jamaïque	Journée Continue	unselfishlove2010@gmail.com
23-26	Brésil	Séminaire Nationale	srcmbr@gmail.com
24	Jamaïque	Anniversaire de Chariji	unselfishlove2010@gmail.com

Aout			
	Colombie	Séminaire National	mariapilarbaena@gmail.com
05	Brésil – Rio Claro	Porte ouverte	sdeutsch@rc.unesp.br
	Chile – Rancagua-Rengo-San Fernando	Porte Ouvertes	marcela.umanzor@gmail.com jennymaldonadoguzman@gmail.com carmenluzara@hotmail.com
9	Jamaïque	Journée continue	unselfishlove2010@gmail.com
12	Jamaïque	Journée Internationale de la Jeunesse	unselfishlove2010@gmail.com
21-23	Jamaïque	Séminaire des Préfets	unselfishlove2010@gmail.com
22	Brésil-S.José Campos	Porte ouverte	frances.sjc@gmail.com
29	Brésil-Rio de Janeiro	Porte Ouverte	leatorres@casadalea.com.br
30	Jamaïque	Séminaire Nationale et Porte ouverte	unselfishlove2010@gmail.com

Septembre			
	Chile – Rancagua-Rengo-San Fernando	Réunion des Coordinateurs	marcela.umanzor@gmail.com jennymaldonadoguzman@gmail.com carmenluzara@hotmail.com
12	Brésil-Rio de Janeiro	Réunion des Préfets	leatorres@casadalea.com.br
13	Jamaïque	Journée Continue/ATP	unselfishlove2010@gmail.com
19	Brésil-Rio de Janeiro	Entrainement des abhyasis	leatorres@casadalea.com.br
21	Jamaïque	Journée Internationale de la Paix	unselfishlove2010@gmail.com
25	Jamaïque	Soirée sociale	unselfishlove2010@gmail.com



Calendrier des événements 2015

Octobre			
	Colombie	Séminaire des Préfets	mariapilarbaena@gmail.com
11	Jamaïque	Journée Continue	unselfishlove2010@gmail.com
25	Jamaïque	Séminaire National	unselfishlove2010@gmail.com
31	Brésil-S. José Campos	Porte ouverte	frances.sjc@gmail.com

Novembre			
	Chile Chanqueahue-Rengo	Réunion Famille	Srcm.chile@gmail.com
8	Jamaïque	Journée Continue/ATP	unselfishlove2010@gmail.com
20	Jamaïque	Journée Internationale des Enfants	unselfishlove2010@gmail.com
28	Jamaïque	Activités de la Mission	unselfishlove2010@gmail.com
28	Brésil-Rio de Janeiro	Entrainement des abhyasis	leatorres@casadalea.com.br

Décembre			
	Brésil-Rio de Janeiro	Réunion des Préfets	leatorres@casadalea.com.br
5	Chile – Rancagua-Rengo-San Fernando	Réunion de fin d'année	marcela.umanzor@gmail.com jennymaldonadoguzman@gmail.com carmenluzara@hotmail.com
4-6	Jamaïque	Séminaire Régional	unselfishlove2010@gmail.com
13	Jamaïque	Journée Continue	unselfishlove2010@gmail.com
18	Jamaïque	Soirée sociale	unselfishlove2010@gmail.com
31	Jamaïque	Satsang veille de l'an	unselfishlove2010@gmail.com

Annonce

Nous demandons à tous les abhyasis qui ont des articles portant sur leurs expériences sur la voie spirituelle du Sahaj Marg, de nous les faire parvenir à l'adresse e-mail: leatorres@casadalea.com.br. Le partage de nos expériences communes démontrent souvent un acte d'amour et peuvent aider d'autres soeurs et frères.

Nous tenons à préciser que notre Echos de L'Amérique Latine est un Bulletin trimestriel publié en Mars, Juin, Septembre et Décembre, et atteint tous les abhyasis partout dans le monde. Il est publié en quatre langues (espagnol, français, anglais et portugais), et distribué à tous les abhyasis en Amérique Latine et les Caraïbes. Il peut également être consulté dans les quatre langues dans le site de la Mission: www.sahajmarg.org/abhyasi.

© 2014 Shri Ram Chandra Mission ("SRCM"). Tous droits réservés. "Shri Ram Chandra Mission", "SahajMarg", "SRCM", "Constant Remembrance" et l'emblème de la Mission sont des marques déposées de la Shri Ram Chandra Mission. Cette lettre est exclusivement réservée aux membres de la SRCM. Les points de vue exprimés dans les divers articles proviennent de volontaires et ne sont pas nécessairement ceux de la SRCM. Vous la recevez car vous avez demandé de recevoir les informations par email de la SRCM ou SMSF. Pour vos observations, suggestions et articles, merci d'envoyer un email leatorres@casadalea.com.br Pour vous désabonner, merci de contacter le secrétaire de votre pays.